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В статье описываются те особенности территориальных вариантов французского языка, ко-

торые связаны с присутствием в них специфичных наборов диалектизмов, попавших в них 

из существовавших ранее на территории Франции диалектов романской речи. Историческая 

судьба этих диалектизмов по-разному складывалась на различных территориях, но именно 

они культурологически и структурно в значительной степени отличают и связывают между 

собой варианты французского языка в мире.

Ключевые слова: национальный вариант языка, диалект, диалектизм, региолект, провин-

циализм, канадианизм.

Roman Dialectisms’ Destiny in the French Language of France  
and French-speaking America

V. T. Klokov

The peculiarity of territorial variants of French in France and the world is the existence of special 

sets of dialectisms that have penetrated from Romance dialects which were spoken in the territory 

of France. The history of these dialects was not the same in different areas, still the dialects have 

vastly contributed to the fact that the variants of French around the world are either similar or dif-

ferent in terms of their cultural background and structure.

Key words: national variety of a language, dialect, dialectism, regiolect, provincialism, canadianism.

-

-

-

-

В. Т. Клоков. Судьба романских диалектизмов во французском языке



Известия Саратовского университета. Новая серия. 2012. Т. 12. Сер. Филология. Журналистика, вып. 4

Научный отдел4

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

3

5 6

7

-

-

-

-

-

accalmir (s’)
besson



Лингвистика 5

8

-

-

-
9 -

-

allumelle caline –
.

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

-

artichaut
graquia toque

gratteau
-

bardane glouteron
teigne

-

-

-

-

-

-

-

В. Т. Клоков. Судьба романских диалектизмов во французском языке



Известия Саратовского университета. Новая серия. 2012. Т. 12. Сер. Филология. Журналистика, вып. 4

 © Козинец С. Б., 2012

-

-

-

-

Примечания

-

Cormier Y

-

-

Sonntag A.

УДК 811.161.1’373.612.2

ПРОБЛЕМЫ ЛЕКСИКОГРАФИЧЕСКОГО ОПИСАНИЯ 
СЛОВООБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ МЕТАФОР
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Статья посвящена проблемам описания лексического значения 

словообразовательных метафор в толковых словарях. Рассма-

триваются различные способы толкования производных слов с 

метафорической мотивацией. Устанавливаются причины невоз-

можности описания лексического значения некоторых групп про-

изводных посредством ссылки на производящее.

Ключевые слова: словообразовательная метафора, лексико-

графия, толкование производного слова.

Issues of Lexicographic Description of Word-formation 
Metaphors

S. B. Kosinets

The article deals with the issues of describing the lexical meaning of 

word-formation metaphors in thesauruses. Various means of defining 

derivatives with metaphoric motivation are regarded. The reasons of 

why it is impossible to describe the lexical meaning of some groups 

of derivatives by means of linking them to the generative word are 

established.

Key words: word-formation metaphor, lexicography, definition of the 

derivative.
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